

Club 80 beim Backen

05.09.2007

VON: FERIEEN IM FÜNFSEENLAND, PS

Club 80 beim Backen

Der Starnberger Club 80 des Roten Kreuzes hat im Rahmen seines Sommerprogramms eine moderne Handwerksbäckerei kennen gelernt: die Bäckerei meier an der



Emslanderstraße. Bäckermeister Gernot Meier demonstrierte seinen Besuchern die verschiedenen Maschinen für die Back- und Konditoreiwaren. Vom Kneten über das Formen bis zum Backen der Teigwaren erklärte er alles fachkundig und unterhaltsam. Danach durften die 16 Teilnehmer im Alter von 17 bis 60 Jahren selber Hand anlegen und vorgeformte Brote in einer Körnermischung wenden. Anschließend gab 's Kaffee und Kuchen aus der Konditorstube der Bäckerei. Der Club 80 ist ein integrativer Treffpunkt für Menschen mit und ohne Behinderungen des Starnberger BRK. Neben Ausflügen und Aktionen wie Kegelnachmittagen, Tangveranstaltungen und Bildungsangeboten finden regelmäßig Veranstaltungen wie etwa ein Stammtisch und eine Frauengruppe statt.